
Protokoll zur SGA- Sitzung vom 4.März 2019 

Beginn: 16:05- 

Protokollführung: Anton Obermair, Julie Creighton 

Anwesend:  

• Direktor Mag. Meinhard Trummer  

• Lehrervertretung: Mag. Katharina Krebs, Mag. Alexander Kandl, 

• Elternvertretung:  

• Schülervertretung: David Ivancsics, Anton Obermair, Julie Creighton 

 

1.) Anliegen des Direktors: 

Die 8.Klassen sollen die Planung ihres letzten Schultages vorlegen. (noch vor Ostern) 

 

2.) Anliegen der Elternvertretung:  

 - Die letzten Schultage haben sich die letzten Jahre als zu teuer erwiesen; Planung von 

Workshops (vor allem im Freien). Auch ist es gerne gesehen, wenn Eltern bereit wären 

Workshops zu leiten. 

- Aufgrund des Unverständnisses vieler Eltern im Bezug auf den Schikurs der 2. Klasse, 

wünschen sich die EV für nächstes Jahr einen Elternabend im Oktober und eine 

Verschriftlichung der Informationen. 

 - Die Existenz eines Mitteilungsheftes in den ersten beiden Klassen ist selbsterklärend, doch 

ob sie in der 3. & 4. Klasse nicht obsolet wären, wurde diskutiert. Das Fazit lautet, dass die 

gesamte Unterstufe ein solches Heft benötigt (bestenfalls mit Broschüre und Kalender). 

 - Ob Tests alle ins WebUntis eingetragen werden sollen wurde ebenfalls besprochen.  

 

3.) Anliegen der SchülervertreterInnen: 

- Der Schitag wurde Revue passiert: großer Dank gilt vor allem den Lehrerinnen und Lehrern; 

im Großen und Ganzen lief alles gut. Besonders die Zusammenarbeit mit “Blaguss” war 

einwandfrei. Kritik: von angemeldeten 150 Schülern sind nur 102 mitgefahren. Zudem war die 

Location zu weit von Wien entfernt. Verbesserungsvorschlag: näheres Schigebiet: Semmering 

oder Stuhleck? 

 - Die Umsetzung der Gedenktafel für Robert Danneberg wurde noch einmal angesprochen 

(Ort, Finanzierung). Soll sie am 28.4.2019 (Umgeschult) enthüllt werden, da sich unter 

anderem dann auch viele ehemalige Absolventen des AKGs im Gebäude einfinden? Die 

Organisation lief bisher sehr gut.  

- Der Weltklimastreiktag darf ausschließlich in Form eines Lehrausgangs besucht werden.  

- Mit der Organisation des Besuchs von Herrn Traxler ist soweit alles gut geplant. Die SV 

kümmert sich um die Vorbereitungen im Festsaal. 

-an 2. Ausgabe der Schülerzeitung werde noch gearbeitet. 

 

4.) Anliegen der LehrervertreterInnen:  

- Da der Gehsteig vor dem Schulgebäude noch zum Grund der Schule gehört, ist Rauchen 

auch dort strengstens untersagt. Dies soll die SV den Schülern weitervermitteln. Der Konsum 

von Marihuana in der Nähe der Schule soll, laut Herr Direktor Mag. Meinhard Trummer, von 

Lehrern ausnahmslos zur Anzeige gebracht werden. 

 

5.)Termine 

Nächster SGA: 30.4.2019 


